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Verbale di assemblea del 26 aprile 2016. 

 
Alle ore 21,00 del 26 aprile 2016, presso i locali parrocchiali “Casa Parrocchiale Aliprandi” di 
Cuneo fraz. Spinetta, si è riunito il Comitato di quartiere/frazione. 

 
Sono presenti i seguenti componenti: MASSUCCO Marco (delega CAVALLO Roberto) MERLINO 

Antonio (delega COMETTO Lanfranco), VEGLIA Valerio, VIALE Massimo. 
 
Risultano assenti i seguenti componenti: Baudino Adriano, Dragano Lorenzo, Viale Pierluigi e 

Vola Graziano 
 

Su invito del Comitato, in relazione all'ordine del giorno, è inoltre presente Franca RAMERO, 
giornalista del settimanale cattolico cuneese La Guida 

 
Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti Ordini Del Giorno 
 

 esiti incontro, con il Sindaco Borgna, in merito alla programmazione dei LL.PP. in 
ambito frazionale, avvenuto in data 20 aprile 2016; 

 rinnovo rappresentanza del comitato di quartiere; 

 contributo comunale. 

 

Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori. 
 

Il Presidente MERLINO apriva la riunione ringraziando i convenuti passando immediatamente 
all'ordine del giorno. 
 

La discussione si avviava immediatamente in maniera informale con proposte e commenti da 
parte di tutti evidenziando sin da subito la necessità di una voluta maggiore partecipazione. 

 
In relazione al primo punto il Presidente illustrava ai presenti gli esiti dell'incontro con il 
Sindaco Federico Borgna e l'Assessore Valter Fantino, avvenuto il mercoledì presso il Comune 

e delle assicurazioni ricevute in merito alle priorità individuate dal Comitato come deliberato 
nelle riunioni precedenti. 

 
In particolare si è registrato l'impegno di questa Amministrazione a portare a compimento il 
completamento della ciclabile con il proseguimento verso il centro frazionale. 

 
Riguardo al suo percorso, sono state recepite le proposte del Comitato. Il Sindaco e 

l’Assessore Fantino si sono riservati la valutazione di ulteriori progettualità attualmente allo 
studio. 
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Riguardo a Piazza Conti Gondolo della Riva sono state ottenute assicurazioni riguarda al suo 

rifacimento e sistemazione. 
Saranno quindi opportunamente allocati i fondi necessari attingendo dall'eredità Giulio Ferrero  
nel rispetto delle volontà testamentarie del nostro illustre cittadino. 

 
A tal proposito si segnala la condivisione, in via di principio, della possibilità di una variazione 

della toponomastica per onorare degnamente il benefattore con l'intitolazione della piazza, 
riportando il nome dei Conti Gondolo della Riva proprio nella via della loro passata residenza, 
l'attuale via della Ripa. 

 
Appare opportuno ricordare che il Conte Vincenzo Gondolo della Riva è stato il quinto Sindaco 

di Cuneo nel periodo post-Napoleonico. 
 

Degna di nota è l'informazione ricevuta sulla illuminazione della ciclabile esistente, intervento 
programmato di cui è prevista la realizzazione a breve. 
 

Di particolare soddisfazione è la volontà dell’Amministrazione di portare a compimento i lavori 
in tempi rapidi. 

 
L’importanza delle opere frazionali, in avvio, è data anche dalla esternalizzazione di parte 
delle progettazioni necessarie. 

 
Riguardo alla videosorveglianza appare opportuno comunicare che in occasione della posa dei 

cablaggi relativi al teleriscaldamento e cogenerazione, saranno opportunamente posati anche 
i cavi di fibra ottica necessari all’implementazione dell’impianto con relativa copertura 
dell’area oltregesso. 

 
In relazione al secondo punto si è dimostrata particolarmente sentita la necessità di una 

maggiore rappresentanza sia come quantità di incontri, sia come presenza attiva da parte dei 
componenti l'assemblea, anche in relazione alla necessità emersa di condividere gli impegni e 
le attività di monitoraggio sulle questioni locali da parte del Comitato. 

Si conveniva quindi di provvedere a segnalare attraverso il maggior numero di canali possibili 
la ricerca di candidati in vista del prossimo rinnovo del Comitato di Quartiere, valutando 

altresì sia la possibilità di implementare le misure previste dallo Statuto in caso di assenze 
prolungate sia la possibilità di una modifica dello stesso, in particolare per quanto riguarda la 
permanenza in carica dei rappresentati, al momento con tre anni, tra le più basse del 

Comune. 
 

In relazione al terzo punto il Presidente consegnava al Tesoriere VEGLIA Valerio il contributo 
annuale del Comune pari a Euro 100. Lo stesso provvedeva alla rendicontazione e si decideva 
di devolvere Euro 50 alla Parrocchia a titolo di contributo per la disponibilità dei locali per le 

riunioni del Comitato che ricordiamo essere sprovvisto di sede. Le altre spese riguardavano 
principalmente la fattura annuale per il rinnovo del dominio spinettacuneo.it per un totale di 

Euro 12.19 iva inclusa. 
 
In merito a quanto sopra, non essendoci contrarietà in merito si deliberava all'unanimità. 

 
Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 23.00 il Presidente ringraziava i 

partecipanti e scioglieva l'assemblea 
 
     Il SEGRETARIO                                               IL PRESIDENTE 

    Massimo VIALE                                           Antonio MERLINO 
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